APUNTES NECROLÓGICOS

711

ANGEL SAINZ

A las siete de la mañana del día 16, víctima de traidora pulmonía, falleció en esta ciudad el antiguo sochantre de la parroquia de Santa María, maestro de solfeo de la Academia de Bellas Artes, cuyo nombre encabeza estas líneas.

Desde muy tierna edad comenzó sus estudios musicales bajo la dirección del difunto maisuba, el ilustre Santesteban, y fallecido éste, continuó con su hijo, el actual organista de la citada parroquia; es decir, que toda su vida la ha consagrado Iá la música.

Fué en algún tiempo director del Orfeón, en el que deja grandes recuerdos por sus desvelos en la enseñanza de los principiantes y por los triunfos que aquella masa coral alcanzó en su tiempo.

El cadáver de Angel Sainz fué conducido al cementerio acompañado del Orfeón y de todos sus amigos, que son muchos los que deja.

Ha muerto a los 48 años de edad.

Descanse en paz y reciba su familia la expresión de nuestro más sentido pésame.